
 
 

Kurzprotokoll der 2. Elternbeiratssitzung 2016/17 Pestalozzi 

Gymnasium 8.11.2016 
Anwesend:  Herr OStD Joachim Fuchs,  

SMV: Schülersprecherinnen Ella Adam und Martha Lucke  

EB: Doris Hüffer-Schott, Martin Salzburger, Alexandra Schwarz, Dr. Stefan Reichling, 

Munkhjargal Quarcoo, Dr. Cornelia Plume, Martin Müller, Ilona v. Mariassy, Pepa 

Majkic, Viviane Jeckel, Thomas Ernst, Anton Regensperger 

Entschuldigt:  / 

Ort:  Oberstufenbibliothek/Neubau 

Beginn:  19:30h 

Ende:  22:15h 

 

Bericht des Schulleiters 

Schulforum 

• Hr. Fuchs informiert: Die 1. Sitzung wird nach der SMV Fahrt kurz vor Weihnachten 

stattfinden. 

 

ESIS – Elternsprechtag Online Organisation 

• Die Nutzung ist in aktuell in Vorbereitung. 

• Der ESIS Einsatz hängt von der neuen, in Vorbereitung befindlichen Homepage ab, die einen 

Passwortschutz für schulinterne Bereiche ermöglicht. Das ESIS muss passwortgeschützt 

eingeführt werden 

• Erster Einsatz wird zum 2. Elternsprechtag 2016/17 im Mai sein. 

 

Internetanbindung Pestalozzi Gymnasium 

• Zwischen dem 12. und 14.12.2016 wird die Anbindung für die Schule von 1Mbit/sec auf  

100 Mbit/sec ausgebaut, was wesentlich bessere Möglichkeiten für die Internetnutzung im 

Rahmen des Unterrichts ermöglichen wird. 

 

Unterrichtssituation 

• Herr Fuchs informiert, dass aufgrund mehrerer längerer Ausfälle von Lehrern (Krankheit, 

Väter-Elternzeit, Mütter-Elternzeit, geplante Operation) derzeit die Personalsituation sehr 

angespannt ist. 

• Derzeit müssen die Ausfälle noch mit internen Ressourcen aufgefangen werden. 

 

Baumaßnahmen 

• Zu den schon vielfach angekündigten großen Baumaßnahmen wird die Stadt nach eigener 

Aussage Anfang 2017 neue Informationen geben 

• Erfreulicherweise wird aktuell der Hallenboden der oberen Turnhalle saniert, die 

Baumaßnahme wird leider nicht im angekündigten Zeitraum von 3 Wochen abgeschlossen, 



 
 

was wiederum Raumprobleme für den Sportunterricht und die Proben zu den 

Weihnachtskonzerten bereitet 

 

SMV Seminar 30.11.-2.12.16 in Siegsdorf 

Anliegen der SMV: Finanzierungsunterstützung durch EB, da sehr teuer und für manche TN zu teuer 

Kostet dieses Jahr 75,-€ pP (Vorjahr: 40 €) 

Eine Kostenreduzierung wird durch folgende Unterstützungen ermöglicht: 

- Bei der Stadt München wurde ein Zuschuss von 10€ pP beantragt, aber noch nicht genehmigt 

- Herr Fuchs wird für die Schulveranstaltung einen Zuschuss gewähren  

- Im Einzelfall wird bei Bedarf der Elternbeirat für Familien mit wenig Einkommen einen 

Individualzuschuss gewähren, dies ist beim Elternbeirat zu beantragen 

- Nach Zusammenstellung aller Kosten und Zuschüsse ist eine anteilige Kostenerstattung für 

alle Teilnehmer geplant 

 

Schulball 2017 

• Info: Der Schulball 2014 brachte ein großes finanzielles Defizit, weil zu wenige zahlende 

Gäste beim Ball waren. 

• Wiederholung ist nur mit besserer Organisation und finanzieller Planung sinnvoll, Eltern 

müssten als Zahler unbedingt eingeladen werden und möglichst zahlreich teilnehmen 

• Der EB sieht Schüler (die einen Arbeitskreis bilden sollen) in der Hauptverantwortung für die 

Organisation eines möglichen Schulballs in 2017. 

 

Aufgabenverteilung im Elternbeirat 

wer Verantwortlich für 

Doris Hüffer-Schott 1. Vorsitzende 

Schulforum 

Martin Salzburger 2. Vorsitzender 

Kasse 

Schulforum 

Anton Regensperger ARGE 

Events 

Unterstützung Präventionskurse 

Cornelia Plume Protokoll 

Schriftstücke des EB 

Alexandra Schwarz Kontakt zum Förderverein 

Präventionskurse *** 

Ersatzmitglied im Schulforum 

Martin Müller Kontakt zur Fachschaft Kunst 

Fotos von Events 

Stefan Reichling Kontakt zu Unterstufeneltern 

Kontakt zur Fachschaft Musik 

Munkhjargal Quarcoo Kontakt zu Mittelstufeneltern 

Schaukasten des Elternbeirats 

Ansprechpartnerin Lozzilauf 

Ilona von Mariassy Kontakt zur Oberstufe 



 
 

Kontakt zur SMV 

Organisation Weihnachtsbasar 

Pepa Majkic ARGE 

Unterstützung Weihnachtsbasar 

Events 

Organisation Blumen & kleine Geschenke des EB 

Thomas Ernst Schulforum 

Organisation Schreibmaschinenkurs 

Viviane Jeckel Kontakt zu Klassenelternsprechern 

 

Weihnachtsmarkt 7.12.2016 

• Ilona von Mariassy bittet alle Klassenelternsprecher für die zahlreiche Beteiligung zu werben 

und diese mit zu organisieren; bisher ist die Rückmeldung der Klassen sehr schwach. 

Termine 

Nächste EB Sitzung: Di 13.12.2016 

 

 
14.11.2016 

Cornelia Plume 


